

EMMA CORONEL

DE MODELO A ESPOSA DE UN NARCO

Esta semana conoceremos detalles de la vida de Emma Coronel Aispuro, quien pasó de vivir como una mujer anónima a ser reconocida internacionalmente al contraer matrimonio con Joaquín "El Chapo" Guzmán, uno de los capos de la droga que permanece tras las rejas.

III Parte / Recopilación: Sandra Cordero Gutiérrez/ scordero@diarioextra.com

Cuando los miembros de una pareja se aman y deciden casarse, por lo general piensan en formar una familia y precisamente eso sucedió con Emma Coronel y Joaquín "El Chapo" Guzmán, quienes poco después de contraer nupcias tuvieron a sus gemelas.

Las hijas de esta pareja nacieron el 15 de agosto de 2011 en un hospital de los Ángeles, en Estados Unidos. Los nombres de las pequeñas fueron escogidos en honor a sus padres, pues se llaman Emaly y María Joaquina.

Estas pequeñas desde que nacieron se mantuvieron cerca de su papá, incluso lo hicieron aún más desde el segundo arresto en 2014, en la Torre Miramar en el puerto de Mazatlán, hasta que le tocó enfrentar su juicio en Nueva York.

FIESTAS DE ENSUEÑO

Pareciera que estas pequeñas nunca sabrán lo que es acostarse con hambre, ni mucho menos tendrán que contar monedas para saber si se pueden subir a un autobús.

Prueba de esto son las fiestas que les han realizado para celebrar sus cumpleaños las cuales parecen salidas de un cuento. Para setiembre de 2008, Emma Coronel se encargó de montar un festejo muy al estilo de la muñeca Barbie.

Los invitados pudieron disfrutar de juegos mecánicos, aros con cientos de globos, árboles con flores color rosa, una mansión infantil y un trono como si se tratara de la realeza.

Mientras algunas personas emi-

tían expresiones de admiración o hasta de envidia, una buena parte de la población estaba molesta por la opulencia mostrada en esta actividad mientras muchas personas mueren como resultado del negocio de uno de los líderes del Cártel de Sinaloa.

De hecho, durante el evento circuló un video, al parecer tomado de la cuenta de Instagram de Emma Coronel, donde se podía ver una de las mesas donde había un pastel, cake pops, y accesorios del personaje de Mattel. Una organizadora de eventos consultada por Milenio confirmó que una fiesta como esta puede superar los 500 mil pesos mexicanos (más de 24 mil dólares al tipo de cambio actual).

Pero ojo que los cumpleaños de Coronel tampoco pasan inadverti-

dos, ella siempre busca la manera de hacerse destacar. Prueba de ello fue su cumpleaños número 31, cuando se vistió con una chaqueta de cuero negro y una corona.

La imagen aparece acompañada de un breve mensaje, "Happy birthday to me". La publicación de inmediato se llenó de comentarios de sus fans. Mientras que, en sus historias, publicó la forma en la que la felicitaron sus seguidores: con Las Mañanitas al ritmo de Los Canelos de Durango y algunos mensajes. "Hermosa, como toda una reina", "Bella", "Feliz cumpleaños, coronela", "Guapa", son algunos de los comentarios que recibió Coronel en su publicación.

SALTO A LA FAMA

La esposa de El Chapo debutó en la red social Instagram en enero de 2019 y en tan solo una semana ya registraba más de 44 mil seguido-

res. Emma Coronel Aispuro es hija de Inés Coronel Barreras y Blanca Estela Aispuro Aispuro y nació en 1989 en California, Estados Unidos, pero creció en el estado de Durango.

Coronel conoció a Guzmán en un rancho en Durango, México, cuando tenía 17 años. Guzmán, entonces en sus cuarenta y bien posicionado en la cúspide del Cártel de Sinaloa, había estado escondiéndose de las autoridades casi seis años después

de haber escapado de prisión en un carrito de lavandería en 2001.

Aunque él es 32 años mayor que ella, desde el primer día comenzó "una bonita amistad" entre la pareja, le dijo Coronel al New York Times. Después, "con el paso de los meses, nos hicimos novios", recordó. "Cuando cumplí los 18 años nos casamos en una ceremonia muy sencilla con familia y solo amigos cercanos". Era el verano de 2007.



Así lucía la fiesta de las gemelas del Chapo y Emma Coronel.



Emma también se ha destacado por sus fiestas de cumpleaños.



Las hijas del Chapo pueden jactarse de tener todo en la vida.



Muchos criticaron que, mientras ellos celebraban, en el país morían muchos niños producto del negocio del narcotráfico.